

Le président cubain félicite les travailleurs du ministère de l'intérieur



La Havane, 7 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé ce mardi un message de félicitations aux travailleurs du ministère de l'Intérieur à l'occasion hier du 56e anniversaire de la création de ce ministère à Cuba.

«Ces 56 dernières années, le ministère de l'intérieur est devenu un bastion pour la défense des acquis de la Révolution et pour la lutte contre les indisciplines sociales et les délits. » signalait le message.

Le Chef de l'État cubain a appelé les membres du ministère cubain de l'Intérieur à redoubler d'efforts et à continuer leur formation professionnelle.

Il a salué «ceux qui se consacrent à garantir la sécurité de l'État, l'ordre intérieur et la tranquillité publique des Cubains.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131937-le-president-cubain-felicite-les-travailleurs-du-ministere-de-linterieur>



Radio Habana Cuba